

平成25年11月15日

広島市立舟入小学校

学校だより



校長室より

たんぽぽ

11月号 その2

平成25年度 NO. 14

花本 和彦

今年は運動会が終わると急激に冷え込み、秋を飛ばして一気に冬がやってきたような天候が続いています。子どもたちも体調を崩す児童が増えているようです。

これからインフルエンザの流行が懸念される時節になりますので、健康管理にご注意いただきますよう、お願い申しあげます。また、蔓延による学級閉鎖を防ぐため、予防接種にご協力いただきますようお願い申しあげます。学級閉鎖の措置をとりますと、授業時数の確保のため、補充授業を行うようになり、子どもたちに大きな負担がかかります。朝、発熱や咳が出ている場合は、早めに医師の診断を受けてください。

急激な冷え込みに伴って、第6公園のアメリカカフウや第二公園のけやきの木が色づく間もなく、落葉を始めました。来週から道徳の実践活動として、今年も各学年、公園清掃を行います。日頃公園を掃除してくださっている方々の苦労を体験し、感謝の気持ちと、公園を汚さない公衆道徳のマナーを育むことを、目的としています。

今年は、江波中学校区の新しい取組として、12月6日（金）に6年生児童と江波中の2年生の生徒が、各小学校区の公園や地域清掃を行います。舟入小学校区では、第2公園・第3公園・第5公園・舟入東公園の4カ所の清掃を行います。中学校に進学した際には、1年生と3年生の関係になる子どもたちが、一緒に自分たちの身近な公園を清掃します。中学生と活動するのは、部活体験に続き2回目です。親交を深め中学に進学した時に、スムーズなスタートをきるきっかけにしてほしいものです。

昨日、就学時健康診断があり、来年1年生に入学てくる年長の園児と保護者が来校されました。市内の学校で、どこでも日時の都合の良い日に受診できるので、来校された方全員が本校に入学されることは限りませんが、来年度の1年生は多そうです。今年の6年生が83名と少ないので、来年度は児童数が増加しそうです。

《お願い》

- ・雨が降っているのに、傘もささずに雨に濡れながら下校する児童が目立ちます。学校に用意していた貸し出し用のビニール傘は、古くなり壊れたり、学校に戻らなかったりして、現在数がありません。これから寒くなりますので、朝の天気予報を確認していただき、児童が下校する時刻に降雨が予想される時には、傘を持たせてください。
- ・最近子どもたちの間で、友だちにお金を持ってくるように要求したり、ゲームカードの交換をしたりしてトラブルになる事案が多発しています。高価なカードを公園等に持ち出し、盗難にあうケースもあります。また、カードがほしくて、お金もないのに店に入り、万引きに至るケースも多発しています。

友だち同士で、金品のやりとりや交換をしないように、用もないのにお店に入らないように、ご家庭でもご指導ください。

ふれあいの旅 湖畔の里 福富

10月26日（土），総勢120名，バス3台を連ねて，ふれあいの旅に出発しました。

台風の接近が予報され，開催さえ心配していました。しかし，少し風が強く肌寒かったのですが，雨も降らず行楽日和になりました。子どもたちは遊具を使ったり，ボール遊びやバドミントンなどをして，元気いっぱい遊んでいました。

地域の方が準備してくださった松ぼっくりやドングリを使って，楽しく木製メダルづくりにも取り組みました。素晴らしいふれあいの旅を企画・運営してくださった土曜開放委員会の皆様，PTA執行部の皆様，参加してくださった地域の皆様に感謝いたします。ありがとうございます。



広島市児童陸上記録会

10月27日（日）に安佐南区のエディオンスタジアム（ビッグアーチ）で，第49回広島市児童陸上記録会が行われました。本校からは5年生4名，6年生12名の計16名が参加しました。今年は台風の影響で雨が多く，いつものような練習はできませんでしたが，自分の力を精一杯發揮して頑張りました。子どもたちにとって貴重な体験と思い出になったと思います。



舟入公民館祭り

11月2日（土）と3日（日）に舟入公民館祭が行われました。2日に公民館のステージで行われた子どもまつりでは舟入空手教室，舟入学区子ども会，ジャズキッズなどの発表がありました。子ども会は「女々しくて」「ハピネス」の歌に合わせてフラッグダンスを行いました。23日（土）に青少年センターで行われる中区子ども文化祭に出場します。文化祭での活躍を期待しています。



2年地域交流学習 おいもパーティー

11月6日（水）に，植え付けでお世話になった地域の方8名をお迎えして，さつまいもの収穫祭「おいもパーティー」を行いました。2年生が運動会で演技した「まつりだワッショイ！！」をお礼に披露した後で，地域の方と一緒においもを食べました。自分たちで育てたおいもの味はとてもおいしかったそうです。



4年 舟入保育園との交流会

11月7日（木）に本校4年生と舟入保育園とほうおん保育園の年長園児さん，合わせて65名と交流会「なかよくなるかい」を行いました。一緒に歌ったりゲームをしたりした後，めんこ・あやとり・お手玉・けん玉・ヨーヨー・紙風船・転がしドッジのコーナーをグループで回り，楽しく遊ぶことができました。「楽しかった。」「保育園の子どもが喜んでくれたから良かった。」「4月入学したらかわいがってあげたい。」などの感想がありました。短い時間でしたが，ほほえましい時間を持つことができました。

